

希 望

令和3年度 第3号
発行 令和3年5月31日
亀岡市立曾我部小学校

ボイス・シャワー!! 取り組んでみませんか

雨音とカエルの鳴き声が気持ちよく聞こえる中、学校の周囲で田植えが行われ、梅雨時の豊かな自然を感じています。

新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言が再延長されることとなり、学校での感染対策の徹底を継続していきます。保護者の皆様、地域の皆様にもいろいろとお世話になることと存じますが、今後ともご理解とご協力をいただきますよう、よろしく申し上げます。

さて6月となり、子ども達の学校生活は本格化してきました。新体力テスト、異年齢集団活動（なかよし班）の班開き、6年生の全国学力・学習状況調査など感染対策を十分に徹底しながらも子ども達の力がしっかりと発揮できるように、また楽しく活動できるように努めました。日常的な学習も各学年とも大切な単元が始まり、授業への集中力が必要となってきました。

この中で、子ども達のやる気を高めていく方法として「ボイス・シャワー(Voice Shower)」をご紹介します。今、全国的に小学校・中学校で流行している方法で、『褒め言葉をシャワーのように!! たくさん掛けていこう!』ということです。

皆様も私達も、怒られてうれしいですか?きつい言葉を掛けられて頑張れますか?子ども達もうれしい、楽しい、頑張ろうと思わないでしょう。厳しい言葉で頑張る子もいるでしょうが、とってもし少ないと思います。ほとんどの子は、ボイス・シャワーで力を発揮できると思います。

もちろん、褒めるべきでもないのに褒めてしまうのは間違いです。何を褒めたいの?という質問もあるでしょう。そこで、子どもの様子をしっかりと観て、わずかでも頑張ったこと、少しでもできたこと、役に立ったことに対して、「ありがとう。うれしいわ。」という感謝の言葉が褒め言葉になるのだそうです。実行して、できて当たり前のことでも感謝の言葉と「また次もお願いね。」という推奨の言葉があると頑張ろうという気持ちも出てくると思います。

保護者の皆様には、なかなか難しいことかもしれませんが、是非取り組んでみてください。きっと、子どものよい変化が見えてくると思います。

気温と湿度が気になる時期です。ご家庭でも健康管理にご留意いただきますようお願いいたします。

校長 鳩崎 仁

6月の予定				7月・8月の予定		
1	火	体重測定(低)	16	水	【7月】 1日(木) 5年野外学習2日目 体重測定(低) 内科検診 2日(金) 体重測定(高) 8日(木) 委員会⑦ 12日(月) 短縮5 ALT来校 13日(火) 短縮5 地域班会 下校指導 14日(水) 短縮4 15日(木) 短縮4 16日(金) 短縮4 給食最終日 19日(月) 短縮4 大掃除 20日(火) 短縮3 終業式 【8月】 30日(月) 短縮4 始業式 31日(火) 短縮4	
2	水		17	木		
3	木	体重測定(高) 内科検診(2・5年)	18	金		
4	金		19	土		
5	土		20	日		
6	日		21	月		
7	月	プール掃除(6年)	22	火		教育実習(24日まで) 交通安全教室(1~3年)
8	火		23	水		フッ化物洗口
9	水	フッ化物洗口	24	木		クラブ⑦
10	木	委員会⑦	25	金		歯科検診※地域懇談会
11	金		26	土		歯科検診
12	土		27	日		廃品回収
13	日		28	月		
14	月	プール開き	29	火		短縮4※研修会のため
15	火		30	水		5年野外学習1日目 フッ化物洗口

※野外学習は6/30(水)・7/1(木)、修学旅行は、10/14(木)・15(金)に延期になりました。

※地域懇談会は、6/25(金)に実施を予定しています。

※夏季休業中の水泳は、感染症対策のため、実施しません。

新体力テストがんばりました

昨年度は、休校中だったため新体力テストを実施できませんでしたが、今年度は感染症対策を講じた上で、実施しました。1、2年生にとっては、初めての体力テストとなりましたが、5、6年生が優しく教えてくれたので、1、2年生の子ども達も安心して取り組むことができました。子ども達は、少しでもいい記録を出せるようにと全力で取り組んでいました。



ソフトボール投げ



反復横跳び

なかよし班活動スタート

本校では、異学年の友達と楽しくふれ合い、交流することを通して、よりよい人間関係づくりを目指しています。その一つに「なかよし班活動」があり、25日に「なかよし班開き」をしました。6年生がリーダーとなって、進め、自己紹介や名刺交換をしました。6年生は、戸惑っている1年生に優しく声をかけたり、しっかりと司会を務めたりと最高学年としての自覚をもって、がんばっていました。



「そがべおはなしの会 にじ」さんによる読み聞かせ

今年度も「そがべおはなしの会 にじ」のみなさんに読み聞かせをお世話になっています。今は、感染症対策の関係で、給食の時間に放送による読み聞かせさせていただいています。子ども達は、毎日どんなお話かを楽しみにし、静かに聞いています。また、1年生には、かわいらしいいちごの形をした手作りのしおりをプレゼントしていただきました。ありがとうございました。



エコキャップをワクチンに

5月14日に南丹清掃に来ていただき、エコキャップの回収をお世話になりました。環境委員会の子も達がお礼の挨拶をし、集まったエコキャップを手渡しました。たくさん集まったエコキャップは、約キログラムで人分のワクチンになりました。一人でも多くの命を助けることにつながればうれしいです。



タブレット学習～第2弾～

今回は、4・5年生のタブレット学習を紹介します。「clips」というアプリを使って「色を見つけよう」というテーマで、校内にある様々な色を見つけて、動画を撮りました。自分が見つけた色について、撮った動画を友達に紹介し、学び合いました。子ども達は使うたびに上達してきています。



電話対応時間帯は、平日の8:00～19:00です。 ※土日は、つながりません。
ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



PTA廃品回収のお知らせ

今年度は、6月27日(日)、11月7日(日)に廃品回収が行われる予定です。収益につきましては、PTA活動や学校の教育活動に還元されますので、お忙しい中とは存じますが、ご協力をよろしくお願いいたします。